
 
 

 
  

 
Ata 29 – CETER/RS 
Reunião Ordinária 
Novembro/2023 

 
Aos oito  dias   do mês de novembro de dois mil e vinte e três, reuniram-se  
representantes do Conselho Estadual de Trabalho, Emprego e Renda do Estado 
do Rio Grande do Sul, presidido pelo Sr.Fábio Cesar Muller Vieira/FIERGS, com a 
presença dos seguintes conselheiros:   Sr. Neviton Normberg/STDP,  Sra. Alini 
Martini/SEDEC, Sra. Aline Elesbão/SRTE, Sra. Lisandra Maria Machado/SEDUC,  
Sr. Aberto Marcos Nogueira/SPGG, Sr. Claudio Correa da Silva/Força Sindical,  
Sra. Maria Helena de Oliveira/CUT,  Sr.Álvaro Moreira/FARSUL, Sra. Márcia 
Duarte/FECOMÉRCIO e Sr. Fabio Cesar Vieira/FIERGS. Ausências justificadas: 
FETAR, FEDERASUL e CTB.  Convidados: representantes  
Departamentos/FGTAS. Verificado o  quórum, o Sr. Fábio  passou a palavra para  
a FGTAS que procedeu a apresentação do PAS - Bloco Casa do Trabalhador - 
Investimentos.  Encaminhado antecipadamente para os conselheiros e analisado 
pelo GT do Conselho,  foi apresentada a planilha com a previsão de distribuição 
dos recursos financeiros para aquisição de mobiliário, veículos,  equipamentos de 
informátíca, aluguel de espaço, atendendo todas as exigências  para instalação da 
Casa do Trabalhador em consonância com as orientações do MTE, com prazo de 
execução até dezembro de 2024, primeiramente em Porto Alegre. Os conselheiros 
apresetaram questionamentos acerca dos locais disponíveis para locação, prédios 
públicos, etc.; adequação dos mobiliários ao espaço disponível.  Em resposta. 
foram informados que as adequações necessárias serão previamente submetidas 
ao conselho e as alterações serão parte da Prestação de Contas. Os conselheiros 
sugeriram, caso haja possibilidade, de inclusão de mais uma unidade de Casa do 
Trabalhador no Estado e que os conselheiros participem das visitas aos locais para 
possível locação. Elucidados os questionamentos e atendidas as sugestões, o 
presidente colocou em votação o PAS - Bloco Casa do Trabalhador - 
Investimentos, que foi aprovado por unanimidade. Em assuntos gerais, A Sr. Maria 
Helena sugeriu a criação de um GT Técnico para assessoramento ao Conselho, 
estudo das resoluções e normativas do CODEFAT e o planejamento do CTERS 
para 2024.  Foi informado pelo Sr. Juliano/FGTAS a liberação de recursos para o 
PAS - Assessoramento Estatístico; será analisada uma proposta conjunta com a 
STDP para somar recursos financeiros visando a instalação do Observatório do 
Trabalho no RS; sugeriu que o GT do Conselho reúna-se com a equipe técnica da 
STDP e FGTAS para definição da proposta, cujo prazo para inclusão da 
documentação na Plataforma TransfereGov é até 27 de novembro. Foi acordado 
que será chamada uma reunião do GT/CTERS com a equipe e após será definida 
a data da reunião extraordinária para aprovação do referido PAS, em tempo hábil. 
Não havendo mais nada a tratar,  o presidente agradeceu a presença de todos e 
encerrou a reunião. 
 
 

 
 


